

令和元年 11 月 8 日

保護者の皆様

摂津市立味生小学校
校長 北橋 ひとみ

令和元年度運動会(保護者アンケート)結果について

晩秋の候、保護者の皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

過日は、本校の運動会に多数の参観をいただきありがとうございました。当日、雨予報にもかかわらず、がんばっていた姿をご覧いただけだと思います。温かいご声援をたくさんいただきましたこと心より感謝申し上げます。

ご回答いただきましたアンケートの集約結果及びご意見・ご感想を参考にさせていただき、次年度に向けて、さらに改善を図ってまいります。今後ともご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

集計結果

回収率 135/290 46.6%

質問項目		%				
		1	2	3	4	5
運動会	1 日時や日程の設定は、どうでしたか？	75.5	19.1	4.5	0.9	0.0
	2 子どもたちの演技や競技は、どうでしたか？	93.6	4.5	1.8	0.0	0.0
	3 子どもたちの応援態度はどうでしたか？	88.2	10.9	0.9	0.0	0.0
	4 会場の設営や校内の環境は、どうでしたか？	77.3	19.1	2.7	0.0	0.9
	5 保護者の参観・応援のマナーは、どうでしたか？	53.6	35.5	9.1	1.8	0.0
	6 学校の指導体制は、どうでしたか？	79.1	20.0	0.0	0.9	0.0

2. 【運動会】ご意見・ご感想がございましたら、以下にご記入をお願いいたします。

- ・6年生、最後の運動会、みんないっしょけんめいで感動しました。ありがとうございました。
- ・さすが6年生でした！！ソーラン節すごく感動しました。先生方、サポートして下さった皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。
暑い中の練習だったと思うので、熱中症がすごく心配でした。運動会の時期、対策などお願いしたいです。
- ・6年生の団体演技に感動しました。とてもがんばって練習したんだなと思いました。
- ・すてきな運動会でした。子ども達の一生懸命な姿に感動しました。先生方ありがとうございました。
- ・毎年、5、6年生の団体競技はすごいなと思います。感動です。我が子達にも期待したいです！！

- 5, 6年生の団体演技、とても感動しました。今年で最後の運動会でしたが、6年間、とても楽しい運動会にさせていただきありがとうございました。
- 全員が本当に頑張っていてとても楽しそうでした。特に5, 6年生の最後の演技はすごく感動しました。子ども達にとっても良い思い出になったと思います。
- 練習の成果が発揮できていて、一生懸命な姿、6年生としてのいいお手本にもなっていると思います。みんな輝いていて感動しました。
- 6年生のが泣きそうになりました。とても感動しました。我が子もあんな風に思いやりができる子になってほしいなと思いました。
- 5, 6年生の団体演技、良かったです。
- 先生方が汗を流して走りまわっている姿を見ました。子供達はそんな先生方の姿を見て一生懸命がんばる大人に成長してくれると感じ嬉しく思いました。初めての運動会でしたので、不安と期待の両方ありましたが、今後の子供達のがんばりに期待し、来年も楽しみになりました。すごく良かったです。5, 6年生感動しました。
- 5, 6年生の演技に他学年の児童もくぎづけでした。最後に担任の先生への感謝の気持ちに、私たち大人も感動。我が子はその5, 6年生の行動に感動して泣いている姿に、素直な優しい子に育てられてうれしかったです。よい運動会でした。
- とても良かったです。5, 6年の演技はとても感動しました。来年、再来年が楽しみになるくらい。4年もまとまっていて、きれいでした。
- 短い練習期間でダンスの振り付けをよく覚えたと思います。がんばっていました。2年生の大玉おくりで、最後、みんなで白組を応援していたのも良かったです。
- とてもよかったです。ミニオン最高でした！！
- ミニオンの帽子姿がすごく可愛かったです。最高の運動会でした！！先生方ありがとうございました。
- 子供達の演技、競技を見て、たくさん練習してきたんだな～と思いました。元気に頑張っている姿、カッコよかったです。そして、先生方が、子どもたちの側で見つめる姿もステキでした。ありがとうございました。
- 子どもたちの演技に感動しました。大変だと思いますが、これからもよろしくお願いします。
- 子どもたちの頑張る姿がとても良かったです。ありがとうございました。
- 一生懸命練習したのが伝わってとても感動しました。
- 楽しい運動会でした！
- ありがとうございました。
- とても良い運動会でした。ありがとうございました。
- 楽しめました！ありがとうございました！
- 練習の成果がでていたと思います。楽しい運動会でした。
- 特にありません。ありがとうございました。
- 子どもたちの一生懸命さに感動しました。ありがとうございました。
- 短縮スケジュールでしたが、あれくらいのテンポで競技が進行するのも、良いなあと思いました。
- 時間があくとダしてしまうので、競技の間にムダがなく、スムーズで良かったです。毎年さくさく進めてもらえると助かります。
- 雨予報の中、無事運動会を行えて安心しました。先生方はとても心配されていたろうと思います。

雨の場合のプログラムや時間の対応、いろいろ検討して頂きありがとうございました。

- 雨の天気予報にふり回されて大変でした。本当にお疲れさまでした。ありがとうございます。
- どの演技もよかったです。6年生と1年生は見た目にも華があり特に良かったです。腕輪のみで色味も地味だったので、各学年、各演目ごとの見た目の特色などがあれば、さらに華やかになって良いと思います。毎年、使い回しでも良いので…（例：花笠音頭の花笠のような）
- 5年生の演技、途中でハプニングがありましたが、臨機応変に対応した子どもたち、本当にすばらしかったです！感動しました！
- 最後はとても感動しました。
- お天気が心配でしたが、手際よく進行して下さり、先生方に感謝しております。今後、晴れの日もこのようなスムーズな進行をお願いします。
ソーラン節、すばらしかったです。衣装も良かった。感動をありがとうございました。
- 天候が気になる中、最後まで子供の頑張る姿が見れて良かったです。先生方、暑い中、有難うございました。

- 運動会のプログラムを、当日、子どもが学校に持って行ってしまおうので、保護者用と児童用の2部配布してもらえるとありがたいです。
- 台風や残暑などに悩まされることが多いので、開催時期を11月頃に変更すればいいのでは…と思いました。
- 短距離走のスタート時に子ども達がこれから“スタート”走るんだ！という気合が入るように、「よいい！」の掛け声に“ハリ”が欲しかったなと思いました。
- 雨だったら日程がややこしい。
- 体育館のトイレが混雑していました。
- また、日曜授業時は、お弁当の予定になっていましたが、なしにしていただけるとありがたいです
- 月曜日のお休み（振替休日）は、不要だと思います。
- 昼休けいの時、先生が新たに白線を引いたにも関わらず入って遊んでいた子ども？入らないように放送するとかした方がいいのでは？
- ただ…最後の運動会の6年生が かりもの… はかわいそうかと思いました。
- ただ、借り物競争は、お題を書いた紙を大きくするか、実況中継するなどして、何を探しているのか観客にも分かるようにすると、会場全体がもっと盛り上がると思いました。
- やっぱり騎馬戦があった方が（ケガなどいろんな事でなくなったと思いますが）応援団長の意味もでてくるし、子供達も楽しみにしてるのでは。
5年生のつな引きは1勝1敗なら、あと1試合はさせてあげてほしかったです。
- 騎馬戦や組み立て体操が無いのが、もの足りないです。
- 内容、時間も良かったが、組体操や騎馬戦がなく、迫力が少し欠けていた感があった。
- 毎年、全学年で取り組む大玉ころがし、何の為にしているのか疑問に思います。力を合わせて全く取り組めてない。暴言や押ししたりしているので、毎年取り組む意味がない競技だと思ってます。なくすべきの競技だと思います。なくせないのであれば、ルールをもっとしっかり作って守らせるべきだと思います。暴言など言っていれば、もう失格でよいと思います。人を押しのけてまで、ボールを転がすなどなくす為にも、そういう行為があれば失格とするべきです。

- 日程が月末のため、できれば月中の土よう日がよい。企業は月末月初は忙しくて休みにくい、もし雨で日程がずれてしまった時、月中の方が都合がつけやすい。
保護者席の1番前で立ってカメラ撮影している人がいた。ビデオ撮影場所で撮っているのに、その人のせいで撮影できなかった。
- 土曜日、仕事なので日曜日の方がありがたい。
- 一番前の席でイスに座ってる方がいて、後ろ（2列目です）が見えなかった。
- 子どもの席の後ろは入っていいのか、通路なのか、入ってはいけないのか、立ち止まって見ている人が多数いたので、良いなら良いとしてほしい。
- ゆずりあいの座席のイスの間隔がもう少しあいていると移動しやすくよかった。（祖母からの感想です。）
- 最前列のレジャーシートの上で、立ち上がって幼い子を抱っこしてあやしていたり、ビデオ撮影している前で立ち上がってしばらく動かない等、周囲への配慮のない保護者に困りました。
- 他学年の競技中、保護者席で目の前の保護者の方が立ってビデオを撮っていて、競技が見えないことがありました。カメラ優先席があるのに…と思いました。
- たくさんのおたよりに書かれていたのに、児童席後ろ立入禁止にもかかわらず、多くの方が児童の後ろで観覧、撮影されていました。立て札や先生方、PTAの方などで注意をされるべきではないでしょうか。
- トイレの紙が無い！！
- 喫煙所が不必要だと思いました。
- 喫煙場所が校門横なのは毎回気になります。
- 喫煙場所以外で、喫煙している人がいた。マナー違反では？ 子どもたちがいるので、きちんと守ってほしい。

多くのご意見ありがとうございました。子どもたちに向けたあたたかいご意見・ご感想、学校にいただいたご意見と励ましを真摯に受け止め、次年度、さらに良い運動会となるように努めてまいります。貴重なご意見ありがとうございました。